



Dan 'coscorrón' a Adán Augusto y Monreal en Palacio Nacional



Antes del encuentro con la Secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, los coordinadores de Morena en el Senado, Adán Augusto López, y en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, se reunieron con la Presidenta Claudia Sheinbaum.

En dicha reunión, de acuerdo con fuentes parlamentarias, la Mandataria les hizo un llamado a la unidad y les dijo que ventilar públicamente sus diferencias no estuvo bien.



El encuentro en una de las salas de Palacio Nacional se dio en el marco de las reuniones que habitualmente sostiene la Mandataria con líderes parlamentarios para hablar sobre la agenda del Congreso. Ahí también estuvieron el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, y el vicecoordinador morenista en el Senado, Ignacio Mier.

Durante la reunión en la que sólo tomó la palabra la Presidenta, les dijo a los coordinadores parlamentarios que el tipo de desencuentros que protagonizaron la semana pasada no pueden darse y señaló que fue incorrecto que los ventilaran públicamente.

Sin alterar la voz, la Mandataria federal los llamó a la unidad, para evitar divisiones al interior del movimiento que encabeza.

Después de hacer una reflexión sobre el origen de movimiento, su desarrollo y el futuro del mismo, Sheinbaum insistió en la importancia de que el partido y el movimiento no se divida y les dijo a López Hernández y a Monreal que cada uno tiene su lugar como dirigentes.

Tras el encuentro, los coordinadores parlamentarios se reunieron con la Secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, con quien se tomaron una fotografía que circuló en redes sociales.

El encuentro se dio luego de que la semana pasada, el coordinador de Morena en el Senado acusó a Monreal de hacer "negocitos" cuando estuvo al frente de la Cámara Alta.

Monreal le contestó a través de un video en redes que las acusaciones son falsas y las atribuyó a un fideicomiso de casi mil millones de pesos creado para financiar la construcción y equipamiento del Senado y que todavía está a disposición de esa Cámara.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
		18-12-24	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

En entrevista, Monreal reconoció que habitualmente se reúnen con la Presidenta, cuando es necesario intercambiar puntos de vista sobre la agenda legislativa y temas relevantes para el País.

Sobre el llamado a la unidad de la Mandataria federal ante los desafíos que enfrenta el País, como el inminente arribo de Donald Trump a la presidencia de Estados Unidos y la defensa de los connacionales, reiteró que hace caso del mismo.

Respecto a la actitud del senador Adán Augusto, dijo que también vio una actitud a favor de la unidad por encima de cualquier circunstancia coyuntural que se presente.

"Nosotros aceptamos el llamado de la Presidenta, no sólo porque representa para nosotros una fuerza política importante, sino que representa la cabeza de nuestro movimiento y el liderazgo más importante de los últimos años, junto con Andrés Manuel López Obrador () Vi una actitud del senador de altura, de nivel", dijo Monreal.

<https://www.reforma.com/dan-coscorron-a-adan-augusto-y-monreal-en-palacio-nacional/ar2924773?v=3>